

ABSTRAK

Moh. Thaibul Fajrih, 2021. Penggunaan Jasa Dukun Untuk Menyelesaikan Problem Rumah Tangga Menuju Keluarga Sakinah Di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pagantenan Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Pembimbing: Abdul Jalil M.HI.

Kata kunci: Jasa Dukun, Problem Rumah Rangka, Keluarga Sakinah

Dalam menyelesaikan problem rumah tangga masih banyak masyarakat yang belum bisa mengatasi sendiri. Seperti halnya di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pagantenan Kabupaten Pamekasan, yang kebanyakan menggunakan jasa dukun, untuk menyelesaikan problem rumah tangganya agar menjadi bersatu kembali. Sehingga dapat dirumuskan dengan judul Penggunaan Jasa Dukun Untuk Menyelesaikan Problem Rumah Tangga Menuju Keluarga Sakinah Di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pagantenan Kabupaten Pamekasan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga fokus permasalahan dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana cara menyelesaikan problematika rumah tangga melalui jasa dukun di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pangantenan Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana Implikasi jasa dukun untuk menyelesaikan problematika rumah tangga menuju keluarga sakinah di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pangantenan Kabupaten Pamekasan. *Ketiga*, Bagaimana Pandangan Tokoh Masyarakat Desa Bulangan Haji terhadap Jasa Dukun untuk menyelesaikan problematika rumah tangga menuju keluarga sakinah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan empiris kualitatif dengan jenis penelitian socio- legal serta menggunakan analisis teori hukum Islam. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dan observasi. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan kajian teori dihubungkan dengan temuan penelitian. Sumber data penelitian yang digunakan yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, cara menyelesaikan problematika rumah tangga melalui jasa dukun di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pangantenan dengan cara mencampurkan barang kedalam makan yang sudah di berikan oleh dukun. Serta menaruh barang kedalamleppitan baju sang istri dan Mengambil tanah yang ada di rumah atau dalam kamar suami istri, Memberikan barang yang sudah dibacakan do'a. *Kedua*, Implikasi jasa dukun untuk menyelesaikan problematika rumah tangga menuju keluarga sakinah di Desa Bulangan Haji Kecamatan Pangantenan Kabupaten Pamekasan. Sebagai penghubung atau perantara dari Allah SWT. Untuk membantu dalam menyelesaikan prolematika rumah tangga serta Mengembalikan keharmonisan Rumah Tangga. *Ketiga*, Pandangan Tokoh Masyarakat Desa Bulangan Haji terhadap Jasa Dukun untuk menyelesaikan problematika rumah tangga menuju keluarga sakinah. Menurutnya Sah-sah saja sebagai wasilah mempersatu kembali keluarga yang kurang harmuis Jika tujuannya baik maka boleh meminta bantuan terhadap dukun untuk mengembalikan keharmonisan rumah tangganya. Namun tidak boleh syirik terhadap apa yang di buat sang dukun hanya wasilah saja.